
宮古エフエム放送株式会社 

第 29 回 番組審議会議事録 

 

1. 開催日時    平成 30 年 4 月 27 日(金) 午後 6 時 
 
2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 
 
3. 委員の出席   委員総数  :5 名 

          出席委員数 :4 名 

          ◎出席委員（敬称略） 

坂下 光明 

大越 亮一 

茂内 博彦 

木村 剛 
           
           会社事務局側出席者（2 名） 

坂本 和（取締役放送局長）  

他事務局 1 名 
 
 

事務局より、前期委員が任期満了となり坂下委員、大越委員、茂内委員、

伊藤委員より再任の承諾を得た旨と、木村委員に就任頂いた旨を報告し、委

員長が不在のため委員長が決まるまでの間事務局で対応させていただく旨

を説明。 

委員の自己紹介があり、その後事務局より会社側出席者の紹介と挨拶があ

った。 
 
4. 議題 

  1）委員長、副委員長の選定について 

    事務局より初めの議題として今期委員長及び副委員長の選出を行いた

い旨を議場に諮ったところ、委員より事務局に一任する旨の声があり、

これを受けた事務局より委員長を坂下光明氏、副委員長を大越亮一氏に

お願いしたいと提起があり、委員の満場一致で委員長及び副委員長をお

願いすることに決定した。 

事務局は従来通り委員長が議長となって議事進行をして頂くよう要請

し、委員長に議事を託した。 

委員長より、挨拶があり、以降の議事を進める。 
 

2）夕方の生放送番組ラジオサンセットで、この 4 月より毎週金曜日 18:15

頃から放送している、宮古市内に新たに事務所を構えた弁護士吉水氏に



法律の相談をするコーナー「弁護士吉水和也のラジオ法律相談所」

4/20(金)に放送した内容を 10 分程度聴いていただき、意見、質問、感

想等を受けた。 
 

   審議の内容 

   【感想・質問】 

こういう弁護士さんが市内にいると知ることができるいい機会であり、

聴きやすい構成になっていたと思います。ただ、今回の内容はふわっと

したもので、もう少し具体的に個別のケースを話した方がリスナーも理

解しやすいのではないかと感じました。このコーナーの放送の時間設定

はタイミングが合っているのか。 
 

【感想】 

    今回は、交通事故の損害賠償についてと、リスナーからの相続に関する

相談のお便りに対して話していたが、ラジオで話せる内容には限りがあ

るのではないかと思う。番組を長く続けてほしいが、リスナーからのお

便りや紹介できる事例がどの程度あるのか心配です。長く続けてほしい

と思います。 
 

   【感想】 

    聞きやすい番組だと思います。まだ第 3 回目で、この先の予定など定ま

っていないと思いますが、リスナーからのお便りから宮古地区で多い相

談内容がわかってくると思うので特色を出していければ良いと思います。 
 

   【感想】 

    宮古出身の方で若いということもあり、弁護士という堅いイメージがな

く、語り口がとてもやわらかく聞きやすかった。始まったばかりですの

で、皆さんがおっしゃるように長く続くことを期待しています。 
 

5．審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及びその年月日 

    事務局より、放送の時間帯は聴取率のアンケートを参考に、通勤時の車

中で聞く方が多いことを踏まえ設定しました。相談内容については確か

にラジオでは難しい問題もあるかと思いますが吉水先生と相談しながら

長く続けられるように進めていきたい旨即答。 
 

6. 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合の公表内容等 

    公表方法 ： 本社事務室に備置き 

           自社ホームページに掲載 

    公表内容 ： 議事録を公表 

    公表年月日： 平成 30 年 5 月 1 日 


